

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

A44

06.12.2011

„Bei seiner erneuten Klage gegen einen Teilabschnitt der A44 geht es dem BUND letztlich darum, den Ausbau hinauszuzögern, teurer zu machen und letztendlich zu blockieren. Die betroffenen Menschen in der Region haben dafür kein Verständnis. Für sie geht es auch um Arbeitsplätze und den Ausbau der Infrastruktur für die Wirtschaft.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de